

Una Diada diferente

Mollet del Vallès celebra este año una Diada distinta a la de otras ediciones. En un momento en el que la gran mayoría de las comunidades autonómicas españolas están preparando modificaciones de sus respectivos Estatutos-Catalunya-, como todos sabemos, no ha sido una excepción, momento en el que la edición de este año de la Diada en nuestra ciudad presentará variaciones en relación a otros años. Las cuatro enseñas oficiales, la de la ciudad, la senyera, la bandera española y la europea continuarán ondeando en los mástiles situados en el edificio del nuevo ayuntamiento mientras que, y aquí es donde radica la novedad, en la plaza Prat de la Riba sólo ondeará la senyera. Se trata de un sistema

de buscar un consenso entre todos los partidos políticos, al tiempo que pretende satisfacer a algún partido y colectivos que reivindicaban que en una fiesta tan indicada como la Diada únicamente ondease la senyera en los ayuntamientos, petición que desde Mollet siempre fue rechazada por ser claramente contraria a la legislación vigente y un político ha de dar ejemplo a la ciudadanía y ha de cumplir las leyes. Y si una ley en concreto no le gusta, tiene recursos democráticos, más que suficientes, para poder instar a sus compañeros de política la modificación de la misma. ¿Qué les parecería a los alcaldes que los ciudadanos unilateralmente decidiesen no pagar impuestos, incumpliendo así la ley? Por otra parte, el alcalde Josep

Monrás este año no realizará el tradicional discurso que venía haciendo desde hace muchos años. La decisión se debe basar en no tener que escuchar que se instrumentaliza políticamente un acto tan significativo como es el de la ofrenda florar a Rafael de Casanovas aunque es evidente que la simbología no debe perderse y el discurso del alcalde en una fecha tan indicada tenía un doble objetivo: en primer lugar por la reivindicación de los derechos históricos y un mayor autogobierno y por otra parte la defensa de la legalidad vigente, convirtiendo la Diada en una fiesta de todos, sin exclusiones de ningún tipo, izando la bandera española, la europea y la local, junto a la senyera catalana, en los mástiles del ayuntamiento. ■

son noticia

■ Vuelta a la normalidad

Una vez concluido el periodo vacacional para la mayoría de la población, y finalizada la Festa Major de verano, la ciudad vuelve a recuperar el puso normal de la rutina diaria. A pesar de ello, los molletenses aún podrán vivir durante este mes de septiembre eventos tradicionales como son la Fira d'Artesans o la Quinzena de la Solidaritat, dos celebraciones que han alcanzado un gran relieve en el calendario festivo molletense. ■

■ Miguel Jiménez

El concejal del PP en el Ayuntamiento de Mollet ha renunciado a su cargo municipal por motivos laborales, viéndose obligado a dejar su concejalía al tenerse que desplazar a Andalucía. Se trata de uno de los decanos del actual panorama político de la ciudad, ya que su andadura política se inició en el año 79, dejando desde entonces una estela de actuaciones en la que destaca en todo momento su coherencia y su sentido de ciudad. ■

■ Comarca

Las vecinas poblaciones de Sant Fost y Martorelles también tendrán un mes de septiembre pleno de actividades. Por un lado, Martorelles celebrará su Festa Major hasta el día 11, con un amplio programa de actividades lúdicas-culturales-deportivas-religiosas, mientras que Sant Fost cumplirá con su patrón, al tiempo que los comerciantes de la población celebrarán su quinta Mostra del Comerç. ■